



*«Architektur hat viel mit  
Psychologie zu tun – denn  
Bauen beginnt im Kopf»*

Markus Aemisegger  
Architekt aus Triboltingen

**I**n den eigenen vier Wänden geborgen sein – dies ist für viele Menschen ein wichtiges Lebensziel. «Für jemanden ein Heim zu bauen, benötigt psychologisches Feingespür», sagt Architekt Markus Aemisegger aus Erfahrung. Seine Kreativität nutzt er, um die Bedürfnisse des Bauherren rundum passend umzusetzen – ohne das Budget aus den Augen zu lassen. Besonders gerne entdeckt Aemisegger für und mit seinen Kunden das Potenzial alter Liegenschaften, die sich nach einem Umbau dann als veritables Bijou präsentieren. Mit einem Beispiel kann er grad selber aufwarten, hat er doch die alte Mühle Triboltingen in seinen heutigen Wohn- und Arbeitsraum verwandelt. Das schönste Kompliment für ihn ist, wenn der Kunde am Ende sagt: «Es ist schöner geworden, als ich es mir je erträumt hätte.»